
 

 

   

         

             

 

          
  

～５月生活目標：運動会を成功させよう～ 

🏫第１回 PTA役員総会へのご出席ありがとうございました🏫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🚩🚩運動会のスローガン決まる 🏃🏃🏃 
  ５月２６日(日)の運動会に向けて、３年生以上が各学級で話し合った結果を代表委員会に持ち寄り、話合いを

深めました。その結果、今年度の運動会スローガンは 

 

 

に決定しました。このスローガンを胸に、楽しく、気持ちよい運動会になればと思います。また、運動会を盛り上げ

るために、自分たちにどんなことができるのかを話し合う学級もあります。一人一人が目標を持って取り組むこと、

また、みんなで決めたことを気持ちを一つにして取り組むことがとても大切だと思います。どんな運動会になるか、

楽しみです。 

 

 

 

 

 

具同小学校 学校通信 NO.3  

R6.5.9 文責：中平 

くすの木 

５月８日（水）は 19:00 より、今年度の第１回 PTA 役員総会が行

われました。昼間のお仕事等でお疲れのところ、多くの保護者のみなさ

んが出席してくださり、総会ができました。また、学級の PTA 役員を快

く引き受けていただいたことについても重ねてお礼を申し上げます。 

  全体会の後は、文化部、体育部、生活部、事業部に分かれて、各部

長さんが中心となり、年間計画の確認等が行われました。 

  昨年度より、PＴＡ活動もコロナ禍前に戻り、年間計画に沿って活動ができています。多くの保護者のみなさんに

積極的に参加していただき、ＰＴＡ活動が活性化できればと思います。そうすることで、保護者のみなさん同士の横

のつながりや学校との連携がスムーズになり、子ども達の健全育成につながっていくと思いますので、ご協力をよ

ろしくお願いします。 

1年に一度の熱い戦いにしよう ZE！ 



 

 

🍙🍙四万十川河川敷で春の遠足 🍙🍙 
 

  

 
 

  ５月２日（木）に、雨で一日順延になった春の遠足が四万十川河

川敷で行われました。この日は、中村西中、県立中村中、宿毛工業の

生徒のみなさんも遠足に来ると聞き、活動場所が心配でしたが、事

前の打ち合わせもあり、譲り合いながら問題なく活動することができ

ました。 

  この日の遠足は、「一年生の歓迎」の目的で行われ、６年生が中心

となってレクを考え、一年生が楽しめるように縦割り班で活動しました。

全国的にも人気の高い四万十川の畔で、みんなの笑い声が響いた

楽しい時間となりました。 

 

🏫🏫6年生の児童会執行部、とても頑張っています🏫🏫 
  ６年生の児童会執行部のみんなが、とても頑張っています。児童朝会や代表委員会の司会進行はもちろん、遠

足などの行事にもみんなをまとめ、よく動けていると思います。前回の学校通信でもお知らせしましたが、以前より

具同小では、「あいさつ、あんぜん、あとしまつ、あつまり、あそび」の「5 あの約束」をみんなで守れるように心が

けています。児童会のメンバーもそのことをしっかりと意識して取り組んでいることがとても嬉しく思います。 

みんなのために動けるということは、素晴らしいことですね。頑張ってください。期待しています。 

 
児童会執行部メンバー 

６年１組  荒谷さん（会長）   桑原さん   松澤さん 

６年２組  白井さん   谷本さん   峯さん 


